



明けましておめでとうございます。

旧年中は、乳児ホームるりはもとより、社会福祉法人 心地 並びに子ども達のために何かとご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

先ずは、年頭に起きました能登半島地震に被災し、一瞬にして住むところを奪われ、怪我をされたり、亡くなられたり、未だ多くの行方不明者がおられる状況に心よりのお見舞いとお悔やみを申し上げるとともに、一日も早い救助と復旧を心よりお祈り申し上げます。遠く離れた我々にもできることがあるはずで。我々一人一人の事として受け止め、できることから始めたいと思います。

さて、年末には心地に関わる全ての人がとても楽しみにしていたクリスマス会がインフルエンザ等の感染症の影響により内々での開催になってしまい大変申し訳ありませんでした。残念ではありましたが、子ども達も職員も日頃練習してきた出し物を立派に披露してくれ楽しい時間を過ごさせて頂きました。

コロナウィルス感染症の対応に悩まされてきた数年でしたが、感染症分類も5類になり、一応の落ち着きを見せています。おかげさまで子ども達も穏やかな楽しいお正月を過ごすことができました。

今年は辰年。干支の動物は龍です。十二支の中では龍だけが架空の動物であり、その龍は変幻自在で驚異的な能力、不可思議な力、神通力を持ち、強いだけではなく品格をも備えた存在と云われています。龍《竜》という字には、どちらにも「立」という字が入っています。立つは下から上へに行く事です。龍は天高く舞い上がり人々の災を除き福を招く聖獣。一歩ずつでも構わないので、子ども達・職員も龍のように更なる上を目指し精進していく年にしてほしいと願います。

今年も大切な子ども達にホッとできる空間と人間らしく生きるための真心と環境を提供しながら、様々なものから守り育てると同時に、支える側である職員集団にも楽しく希望があふれ、やりがいを感じられる1年にしたいと思います。

保護者並びに関係各所の皆様には、日頃より何かとご理解とご協力を頂いています事に対し深く感謝申し上げますとともに、どうぞ本年も相変わりませず温かく見守って頂きながら格別のお力添え、御法愛を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、本年が皆様方にとってより良い1年となります事を心よりご祈念申し上げます。

理事長・乳児ホームるり施設長 大西道仁 合掌



乳児ホームるり 基本方針

- ・「人柄のよい子に育てよう」という目標のもと愛情を持って養育し、人間形成の基礎を培います。
- ・職員は自己研鑽に励み、チームワークを大切にし、同じ方向性を持って家庭的な養育を行います。
- ・地域のニーズに応じた子育て支援事業を推進します。
- ・常に安心・安全に気を配り、察知能力を養い、危機管理に努めます。
- ・保護者との連携を密にして、親の問題状況の解決や緩和を目指し、包括的な取り組みを行います。



NHK歳末たすけあいより助成金をいただき、子ども達のインフルエンザワクチン接種に活用させていただきました。ありがとうございました。

